



Somiedo y Leitariegos con raquetas

Ascensiones con raquetas en la Montaña Cantábrica

24 - 26 ENE 2025 (3 días)

V4220



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Con raquetas por los Puertos de Somiedo y Leitariegos

El Espacio Natural Alto Sil es uno de los principales paraísos naturales de la península ibérica, y a pesar de ello, permanece desconocido para la inmensa mayoría. En este territorio se encuentra la principal población del urogallo cantábrico y una de las principales del oso pardo.

El Alto Sil es, además, un paraíso para el montañero que busca combinar montaña y naturaleza en estado puro, con el privilegio añadido de poder recorrerlo sin masificaciones. Es un territorio muy modelado por la erosión glaciar -aquí se encontraba la principal masa glaciar de la Cordillera Cantábrica- y de enormes desniveles, atravesado por numerosos valles donde se asientan pequeños pueblos que aún conservan buena parte de su arquitectura tradicional.

La comarca de Laciana.

El Alto Sil se ubica en la comarca leonesa de La Laciana, que limita con Somiedo (Asturias) y las comarcas de Babia, Luna y el Bierzo, que además del Sil está irrigada por el río Omañas, tributario del Órbigo. Estamos en uno de esos rincones esenciales de La Cantábrica, rodeado de valles de más renombre pero no más interés. Pero además de sus preciosos paisajes salpicados de cristalinos arroyos, en La Laciana encontramos ruinas medievales, castillos templarios, recónditas aldeas de pizarra en cuyo interior el tiempo parece haberse detenido, o restos de médulas para la extracción de oro en la antigüedad.

El Cornón y el Cueto de Arbás (Montañas Astur-Leonesas)

El otro escenario de nuestro viaje serán dos de las montañas astur-leonesas más famosas de la Cordillera Cantábrica, el Cornón y el Cueto de Arbás, situadas junto a los Puertos de Somiedo y Leitariegos que en estas fechas acumulan mucha nieve, y cuyas cimas trataremos de alcanzar con raquetas de nieve disfrutando de estampas invernales de gran belleza.

PROGRAMA

24 ENERO 2025

Viaje a Villablino (León).

Viaje hasta la población leonesa de Villablino (4 h 30) donde estaremos alojados (cena incluida).

ALOJAMIENTO

Hotel Rural La Tintorería en Villablino (MP)

25 ENERO 2025

Ascensión al Cornón con raquetas.

Hoy nos espera una gran ascensión al Cornón de Peña Rubia, una de las montañas más representativas de las tierras leonesas de Laciana y del Parque Natural de Somiedo, en Asturias, del cuál es la máxima altura (2.188 m) y que ofrece una espléndida vista de la Cordillera Cantábrica.

RUTAS

El Cornón de Peñarrubia (2.188 m) Distancia: 17 km, Subida 850 m, Bajada 850 m

Saldremos desde el Puerto de Somiedo, y siguiendo el valle de Veiga Cimera, alcanzaremos el hermoso collado del Barroso. Continuaremos siguiendo la línea de cumbres que compone la cuerda de la Serratina bajo la que se encuentran las fuentes del Pigúeña, una vez alcanzada la cumbre de esta cónica cima, una de las míticas cimas de la cornisa cantábrica, podremos disfrutar de una increíble panorámica de la Cordillera Cantábrica, Alto Sil, Babia, Somiedo y si el día es lo suficientemente claro, incluso del mar.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural La Tintorería en Villablino (MP)

26 ENERO 2025

Subida al Cueto de Arbás. Viaje de regreso.

Por la mañana nos acercaremos hasta el Puerto de Leitariegos desde donde realizaremos una de las ascensiones clásicas de la montaña astur-leonesa, la subida al Cueto de Arbás que con sus 2007 metros de altura es el "dos mil" más occidental de la Cordillera Cantábrica y que ofrece una magnífica panorámica sobre todo el Alto Sil (León) y el Parque Natural de las Fuentes del Narcea (Asturias). Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

El Cueto Arbás desde Leitariegos Distancia: 8 km, Subida 480 m, Bajada 480 m

El punto de inicio es el Puerto de Leitariegos, límite de Asturias y León y puerta natural entre las comarcas de Laciana (León) y la Comarca de Cangas del Narcea (Asturias) desde donde realizaremos una cómoda ascensión hasta alcanzar la mayor altura de la Cuenca del Narcea y excelente mirador de toda la comarca y de la Cordillera Cantábrica. El Cueto Arbás, con sus algo más de 2.000 m se alza contundente con su silueta mítica sobre el Valle de Naviego, rivalizando con las de las vecinas montañas de Somiedo.

INFORMACIÓN

Precio: 395 €

Alojamientos:

Hotel Rural La Tintorería en Villablino

Suplemento individual: + 80 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Raquetas incluidas.

Observaciones:

CRAMPONES NECESARIOS

Lo normal para esta época del año es que sea necesario el uso de crampones a un nivel básico (pendientes moderadas). El piolet no es necesario, basta con bastones.

Puedes alquilarlos en Geographica (10 €).

En ausencia de nieve se realizarán las ascensiones previstas en el programa.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas de invierno (con Goretex o similar)

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guêtres (polainas para la nieve)

Bastones telescópicos con roseta de nieve

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). [Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 79,00 € antes del 30/12/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 14/01/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 15/01/2025 a 20/01/2025: Gastos de cancelación de 158,00 €
- De 21/01/2025 a 22/01/2025: Gastos de cancelación de 237,00 €
- De 23/01/2025 a 24/01/2025: Gastos de cancelación de 395,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.